



## La Junta aprueba la implantación de cinco másteres nuevos en la Usal

ICAL  
SALAMANCA

El Consejo de Gobierno de la Junta autorizó ayer la implantación de 15 nuevas enseñanzas oficiales en las universidades públicas de Salamanca, Burgos, León, Valladolid y en la Universidad Católica Santa Teresa de Jesús de Ávila. Las enseñanzas, distribuidas en grados y másteres, se ofertarán en los cursos académicos 2011-2012 y 2012-2013. En concreto, se trata de dos grados y 13 másteres -dos de ellos interuniversitarios-, de los cuales cinco se impartirán en la institución académica salmantina: Fisiopatología y Farmacología Celular Molecular; Antropología Iberoamericana; Biología y Clínica del Cáncer; Estudios Medievales y Renacentistas; Investigación en Discapacidad y el Máster interuniversitario, junto con Valladolid, de Cooperación Internacional para el Desarrollo. ■